

L'Hay les Roses le 09 décembre 2020

Objet: Hausse de tarif

Madame, Monsieur, cher client,

Les hausses de matières premières, et surtout celles de certains plastifiants, subies ces derniers mois par nos partenaires producteurs, les contraignent à revoir leurs tarifs à la hausse. Cette augmentation est due à une forte hausse de la demande en Europe, ainsi qu'à une surtaxation des produits américains et plusieurs incidents climatiques exceptionnels ayant entraîné des arrêts de production.

Bien sûr nous comprenons qu'une hausse de nos prix puisse avoir des conséquences sur le marché étant donné l'année difficile que nous venons tous de vivre avec le Covid 19, mais nous n'avons malheureusement pas d'autre choix que de répercuter une partie de ces surcoûts. L'augmentation sera donc de 3.5%. Néanmoins, afin de minimiser au maximum l'impact négatif de cette évolution, nous avons réussi à contenir cette hausse uniquement à notre gamme PVC*. Les tarifs de nos autres produits restent inchangés.

La nouvelle tarification entrera en vigueur pour toute commande de PVC effectuée après le 1er février 2021.

Nous vous prions d'agréer nos plus cordiales salutations.

Léa Farlotti
Directrice financière

PASCON S.A.
Zac du Plateau
11, rue des Marronniers
94240 L'Hay-les-Roses
SIRET 381 732 171 00024
Capital 300 000 Euros
NAF 518M - URSSAF 9405218457880010115

*Sont concernés les produits des gammes Cristal, Laser, Gazella, flexglass, offset et cuadradillo